Klassenausflug in den Wald mit der 4a

Am Mittwoch den 20.10.21 machten wir, die Klasse 4a einen Ausflug in den Wald. Frau Geier und Frau Schneider waren auch dabei. Wir fuhren mit dem Bus nach Winklarn. Sogar auf einem Feldweg sind wir gefahren. Als wir angekommen sind, begrüßte uns Herr Lobinger sehr freundlich. Zuerst bekamen wir von ihm ein Waldbüchlein zum Füllen und Verschönern. Dann erklärte der Förster uns die verschiedenen Baumarten, zum Beispiel Buche, Tanne, Fichte und Kiefer. Danach hatte er uns noch viel von den Waldarten (Mischwald, Laubwald, Nadelwald) erzählt. Wir machten nach ungefähr einer Stunde endlich eine Brotzeitpause. Kurze Zeit später spielten wir zusammen ein lustiges Baumspiel. Kurz darauf entdeckte die Klasse einen sehr großen Ameisenhaufen. Im Anschluss sind wir in ein umzäuntes Waldstück gegangen, wo uns Herr Lobinger noch viel mehr über Bäume und den Wald erklärte. Am Ende haben die beiden Klassensprecher Aileen und Sophia den Förster verabschiedet. Danach sind wir mit dem Bus heimgefahren und wir bekamen von Frau Schneider noch ein leckeres Eis. Das war ein sehr schönes Erlebnis!



Aileen Lurbiecki, Valentina Mathes, Lea Zimmermann